

校長室の窓から

長門市立深川中学校

校長室だより

2022.1.13 No.35

3学期順調にスタート！～各学級では年頭所感の発表も～ やる気になる前に行動に移す

1月11日（火）、始業式の後には、各学年代表者による年頭所感の発表に続いて、生徒会役員任命式を挙りました。

式では、5人の執行部と6人の専門委員長に一人ずつ任命書を渡しました。マスク越しでしたが、少し緊張した面持ちの中、これから1年間がんばっていききたいという強い意気込みを感じました。

新しいリーダーのもと全校生徒が力を結集し、深川中学校のよき伝統が引き継がれていくとともに、さらに飛躍していくことをとても楽しみにしています。



【始業式後、大堀生徒指導主任の話】

■次のステップへの準備のためにまず、行動しよう

新しい年を迎え、頑張ろうとする姿勢を始業式の態度で強く感じた。3学期は、まず授業を大切に自分でしなければならぬことに向かって努力してほしい。やる気になってから行動に移すのではなく、まず、行動に移すからやる気が出てくるという話を聞いたことがある。だから、まずやってみよう。やるべきことを確実に実行していこう。

■深川中ブランドを磨き、地域によさを発信しよう

昨年までに地域の方から深川中の生徒はよく挨拶をして気持ちがいいという言葉をいただいている。深川中ブランドに磨きがかかってきている。地域の方に迷惑をかけたり、不快な思いを抱かせたりしないような行動を心がけ、深川中生徒のよさを発信しよう。

【保護者の皆様へ】 右に文部科学大臣からの中高生に宛てたメッセージを載せています。保護者の皆様に向けたメッセージは、本校のホームページに載せていますので、ご覧ください。（文部科学省のHPでも閲覧できます。）また、学校生活の中で気がかりなことがあれば、これからも保護者の皆様にお伝えしていきます。

=文部科学大臣からのメッセージ=

中学生・高校生のみなさんへ

明けましておめでとうございます。冬休みも終わりましたが、自分自身の問題や、家庭内の問題、あるいは友人関係などで、不安や悩みを抱えている人はいませんか。

誰にでも悩みや不安はあるものです。悩みや不安を一人で抱え込まず、家族、先生、スクールカウンセラー、周りの友達、誰にでもいいからあなたの悩みを話してみませんか。必ずあなたの味方になってくれる人がいます。周りの人に相談しづらいときは、電話やメール、ネットで相談できる窓口もあります。気軽にあなたの悩みを話してみてください。

あなたの周りに元気がない友達がいたら、積極的に声をかけて、信頼できる大人につないでください。また、身近に相談できる機関としてどのようなものがあるか調べてみてください。

令和4年1月

文部科学大臣 末松信介

【24時間子供SOSダイヤル（通話料無料）】0120-0-78310